

# México formaliza su postulación como sede olímpica

## Comunicado conjunto RELACIONES EXTERIORES-COMITÉ OLIMPICO MEXICANO

Secretaría de Relaciones Exteriores | 26 de octubre de 2022 | Comunicado

México formaliza su postulación como sede olímpica

El secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard Casaubon, junto con la presidenta del Comité Olímpico Mexicano (COM), María José Alcalá Izguerra, anunciaron la postulación de México como sede de los Juegos Olímpicos 2036/2040.

En conferencia de prensa, en la sede de la Cancillería mexicana, se dio a conocer la carta en la que el presidente del Comité Olímpico Internacional (COI), Thomas Bach, considera a México como un candidato viable para recibir nuevamente unos Juegos Olímpicos.

El secretario de Relaciones Exteriores comentó que México asume el compromiso para buscar consolidar esta candidatura siguiendo los pasos que marca el COI, siempre tomando en cuenta que México es una potencia deportiva.

Explicó que México es un país vigoroso con una democracia fuerte y con instituciones sólidas, con una economía estable que hoy por hoy es una de las mejores del mundo, lo que hace posible que estos juegos regresen al país.

“Nosotros nos vemos como un país triunfador, exitoso, ambicioso y respetuoso de las normas internacionales”, dijo el canciller Ebrard, quien precisó que, en julio pasado, el presidente del COI envió una carta al Comité Olímpico Mexicano en la que informaba que tomaba nota y estaba muy complacido del interés de México de ser nuevamente sede de una justa olímpica.

Por su parte, María José Alcalá señaló que el COM se siente muy orgulloso de que a seis meses de cumplir 100 años de vida esté iniciando el camino para ser nuevamente los organizadores de unos Juegos Olímpicos en 2036.

“Eso demuestra que México está por un camino correcto, un camino donde nos puede llevar al impulso, al desarrollo y fortalecimiento del deporte en México”, sostuvo la presidenta del Comité Olímpico Mexicano.

Aseguró estar convencida de que los Juegos Olímpicos organizados en este país le darían a México no solo fortaleza y desarrollo, sino también una promoción que volvería a colocarnos en la visión del primer mundo.

Sobre este tema, el secretario Marcelo Ebrard mencionó que el COI puso a disposición del Gobierno de México y del Comité Olímpico Mexicano el enlace que dirige Jaqueline Barret, directora de los Juegos Olímpicos a futuro, y que, con esto, el COM ha iniciado una serie de pasos para formalizar su candidatura.

Así, el primer paso será integrar el Comité Promotor de México formado por empresarios, representantes culturales y deportistas. Dicho Comité se dará a conocer el 30 de noviembre y como segundo paso se iniciarán los estudios de viabilidad conforme a las normas del COI.

















Contesta nuestra encuesta de satisfacción.

¿Cómo fue tu experiencia en gov.mx?

